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券商股票现状如何.证券行业前景-股识吧

一、证券公司的发展前景

证券业前景是必然的，公司融资需求不断，证券业就不会停止。
女性在证券业做的出色的也大有人在，如我们公司好多领导就是女性。
证券业工种也是很多的，好不好进还要看你具体想要从事那种岗位了。
证券与期货、黄金等都有一定的相关性，都算金融一支，又有区别，具体产品又是
不同的。
随着股指期货的日益临近，证券与期货的关联度越来越大。
公司财务、行政、后勤、出纳、经纪业务等对证券专业要求并不是很高，不要以为
证券业的所有工作岗位都有很高的专业性。

二、券商版块前景

整体环境不好，股市哪个板块都难以有起色的，券商板块在牛市里面表现是很不错
的。
熊市里面难以有好的表现，最多就是反弹，只要券商反弹，大盘基本也是反弹的趋
势。
总体来说，券商长线投资是没有问题的。
至于银行开展券商的业务还没有听说

三、证券行业前景

你外向吗?有客户资源吗?是不是富二代? 这一行业很难做了, 中国有多少股民?
现在开户数都有1.5亿了 除去老人小孩,成年人 还有多少? 成年人中 在农村 不上网的
有多少? 现在开户就是 挖客户,互相转户 证券公司之间 你挖我的,我挖你的
佣金也是越来越低. 都到了 万分之几了 所谓万分之几 ,就是 客户买了一万块钱 股票
,证券公司收取 几块钱 手续费 这几块钱 手续费 要扣掉 两块钱的 交易所规费
剩下的净佣金 才可以拿提成. 比如万分之八,一个客户 一万块钱 炒股,净佣金就是
六块 你的提成大概是一块钱左右. 你要多少个客户才可以 拿到 一千块钱提成?
一个月 能开4-5个 这样的 客户 就很厉害了. 7月份一个月,我们营业部只有一个人
有效户 6个. 其他的 客户经理 基本都是 一个有效户, 还有很多 一个有效户 都没有.
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有效户的概念 就是有 一万块钱炒股. 你自己想想吧. 如果工作这么好,为什么
证券公司不断的招人呢? 这就是人海战术,你把自己亲戚朋友 都 开完了
开不到户的时候 ,证券公司就让你走人了 不要说 你可以慢慢积累, 你等的起吗?
户难开,每个月就那么一点工资. 多少人 做了 一年,还不是每个月两千多的工资.
当然了,如果 你是富二代,有很多有钱的亲戚,那你可以做这个. 或者你很外向,可以把
银行的理财经理 搞定 他介绍客户给你,你也可以做得很好.
最后就是看你自己了,外向的话,就跟卖保险一样,见到人就问 炒股吗?
这样你也可以做下去. 除此以外 ,恐怕你很难做下去的. 有其他的 工作,就不要考虑
证券了.前途渺茫. 99%的人 都会 选择离开.

四、证券市场目前状况怎样?发展前景如何?

所谓的证券市场是由不同的投资主体和投资客体组成，首先要给自己定位，是作为
投资者身份进入还是以行业从业者身份进入，因为不同的身份对证券市场的认识见
解的切入点不尽相同。
关于证券市场目前状况这个问题在这里一句话是很难解释清楚，只能说，在所有的
证券市场里面都会有起伏，会有大起大落，聪明的投资者往往会透过现象看本质，
利用好每一次起伏的机会给自己创造价值，关于发展前景，只要是市场经济制度存
在，资本市场一定会存在，证券市场是不可或缺的

五、目前我国证券投资基金、股票和债券的发展现状如何?

就目前市况而言，证券市场的主要功能之一就是直接融资，尤其是在国际金融危机
的背景下，中小企业对资金的需求更为迫切，新股发行在暂停八个月之后，在市场
持续走强的背景下，重启新股发行是早晚的事，而新的发行制度对市场究竟有多大
的影响还有待考察，投资者有所谨慎在意料之中，尤其是A股在经过持续7个月的
上涨之后，投资者担心新股发行的重启可能引发股指调整，从而加剧了股指的震荡
，短线市场宽幅震荡将频频出现。
但从目前以银行股为首的权重股走势来看，权重股的护盘仍在，而处在获利回吐期
的权重股整体调整空间也不大，这将大大减缓股指持续调整的空间。
整体来看，目前KDJ指标已死叉向下，显示市场仍有调整的压力，不过，目前周三
早盘留下的缺口已得以完全回补，股指整体调整空间有限，市场将延续高位反复震
荡格局。
选择业绩优秀并且保持稳定增长的股票买入后一直持有即可获得丰厚的回报!建议
关注600016民生600881亚泰601166兴业!
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但现在大盘可能要调整，最好少量参与！！！！

六、证券市场目前状况怎样?发展前景如何?

所谓的证券市场是由不同的投资主体和投资客体组成，首先要给自己定位，是作为
投资者身份进入还是以行业从业者身份进入，因为不同的身份对证券市场的认识见
解的切入点不尽相同。
关于证券市场目前状况这个问题在这里一句话是很难解释清楚，只能说，在所有的
证券市场里面都会有起伏，会有大起大落，聪明的投资者往往会透过现象看本质，
利用好每一次起伏的机会给自己创造价值，关于发展前景，只要是市场经济制度存
在，资本市场一定会存在，证券市场是不可或缺的

七、证券行业前景

你外向吗?有客户资源吗?是不是富二代? 这一行业很难做了, 中国有多少股民?
现在开户数都有1.5亿了 除去老人小孩,成年人 还有多少? 成年人中 在农村 不上网的
有多少? 现在开户就是 挖客户,互相转户 证券公司之间 你挖我的,我挖你的
佣金也是越来越低. 都到了 万分之几了 所谓万分之几 ,就是 客户买了一万块钱 股票
,证券公司收取 几块钱 手续费 这几块钱 手续费 要扣掉 两块钱的 交易所规费
剩下的净佣金 才可以拿提成. 比如万分之八,一个客户 一万块钱 炒股,净佣金就是
六块 你的提成大概是一块钱左右. 你要多少个客户才可以 拿到 一千块钱提成?
一个月 能开4-5个 这样的 客户 就很厉害了. 7月份一个月,我们营业部只有一个人
有效户 6个. 其他的 客户经理 基本都是 一个有效户, 还有很多 一个有效户 都没有.
有效户的概念 就是有 一万块钱炒股. 你自己想想吧. 如果工作这么好,为什么
证券公司不断的招人呢? 这就是人海战术,你把自己亲戚朋友 都 开完了
开不到户的时候 ,证券公司就让你走人了 不要说 你可以慢慢积累, 你等的起吗?
户难开,每个月就那么一点工资. 多少人 做了 一年,还不是每个月两千多的工资.
当然了,如果 你是富二代,有很多有钱的亲戚,那你可以做这个. 或者你很外向,可以把
银行的理财经理 搞定 他介绍客户给你,你也可以做得很好.
最后就是看你自己了,外向的话,就跟卖保险一样,见到人就问 炒股吗?
这样你也可以做下去. 除此以外 ,恐怕你很难做下去的. 有其他的 工作,就不要考虑
证券了.前途渺茫. 99%的人 都会 选择离开.
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八、证券公司的发展前景

证券业前景是必然的，公司融资需求不断，证券业就不会停止。
女性在证券业做的出色的也大有人在，如我们公司好多领导就是女性。
证券业工种也是很多的，好不好进还要看你具体想要从事那种岗位了。
证券与期货、黄金等都有一定的相关性，都算金融一支，又有区别，具体产品又是
不同的。
随着股指期货的日益临近，证券与期货的关联度越来越大。
公司财务、行政、后勤、出纳、经纪业务等对证券专业要求并不是很高，不要以为
证券业的所有工作岗位都有很高的专业性。

九、证券行业前景

你外向吗?有客户资源吗?是不是富二代? 这一行业很难做了, 中国有多少股民?
现在开户数都有1.5亿了 除去老人小孩,成年人 还有多少? 成年人中 在农村 不上网的
有多少? 现在开户就是 挖客户,互相转户 证券公司之间 你挖我的,我挖你的
佣金也是越来越低. 都到了 万分之几了 所谓万分之几 ,就是 客户买了一万块钱 股票
,证券公司收取 几块钱 手续费 这几块钱 手续费 要扣掉 两块钱的 交易所规费
剩下的净佣金 才可以拿提成. 比如万分之八,一个客户 一万块钱 炒股,净佣金就是
六块 你的提成大概是一块钱左右. 你要多少个客户才可以 拿到 一千块钱提成?
一个月 能开4-5个 这样的 客户 就很厉害了. 7月份一个月,我们营业部只有一个人
有效户 6个. 其他的 客户经理 基本都是 一个有效户, 还有很多 一个有效户 都没有.
有效户的概念 就是有 一万块钱炒股. 你自己想想吧. 如果工作这么好,为什么
证券公司不断的招人呢? 这就是人海战术,你把自己亲戚朋友 都 开完了
开不到户的时候 ,证券公司就让你走人了 不要说 你可以慢慢积累, 你等的起吗?
户难开,每个月就那么一点工资. 多少人 做了 一年,还不是每个月两千多的工资.
当然了,如果 你是富二代,有很多有钱的亲戚,那你可以做这个. 或者你很外向,可以把
银行的理财经理 搞定 他介绍客户给你,你也可以做得很好.
最后就是看你自己了,外向的话,就跟卖保险一样,见到人就问 炒股吗?
这样你也可以做下去. 除此以外 ,恐怕你很难做下去的. 有其他的 工作,就不要考虑
证券了.前途渺茫. 99%的人 都会 选择离开.
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